
Palozzi "Interrogazione urgente
per Pec Regione"aa

CORONAVIRUS, PALOZZI(CAMBIAMO): “PEC
REGIONE PER CIG NEL CAOS?
INTERROGAZIONE URGENTE”

“Da ormai alcuni giorni dai cittadini del Lazio
continuano ad arrivare preoccupanti segnalazioni in
merito al fatto che la pec della Regione Lazio per la
presentazione delle richieste di cassa integrazione
in deroga presenterebbe alcuni problemi e non
permetterebbe la ricezione della documentazione
inviata. Si tratta di una situazione precaria, che
rischia di incidere negativamente sulle aziende in
forte crisi e sui lavoratori che hanno bisogno di
immediata liquidità in questo momento di complicata
congiuntura economica. Per questa ragione
presenteremo una interrogazione urgente alla
attenzione del presidente Zingaretti e
dell’assessorato competente al fine di conoscere le
motivazioni di questo disservizio e cosa intende fare
la Regione per assicurare ai cittadini del nostro
territorio procedure burocratico-amministrative
snelle, sicure e veloci”. Così, in una nota, il
consigliere regionale del Lazio e uno dei fondatori
nazionali di “Cambiamo” con Toti, Adriano Palozzi.
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